

Medienmitteilung des Berufsbildungszentrum Biel Bienne BBZ-CFP

Montag, 2. Dezember 2019

Lernender der Technischen Fachschule des BBZ Biel-Bienne holt zweimal Silber an der Weltmeisterschaft

Herr Vito Gonzalez, angehender Konstrukteur EFZ der Technischen Fachschule des BBZ Biel-Bienne im 4. Lehrjahr gewinnt zweimal Silber an der Weltmeisterschaft in China. In den Disziplin «Junior 26"» hat er als Einzelfahrer und in der Disziplin «Team» hat er mit seinen Mitkämpfern je Silber geholt. Die Technische Fachschule sowie das BBZ Biel-Bienne ermöglichen diese Doppelbelastung Schule - Training/Üben, die viel von den jungen Talenten fordert, im Rahmen der Ausbildung «Sport& Kultur Studium». Sportlich talentierte Lernende müssen Kompetenzen wie Selbständigkeit und Eigenverantwortung entwickeln und die schulischen Strukturen müssen sich an die grosse Belastung im Begabungsbereich anpassen. Abwesenheiten vom Unterricht, bedingt durch Trainings (-lager), Wettkämpfen, Anlässen und Auftritte müssen aufgearbeitet werden, damit für die Talente keine Nachteile in der Ausbildung entstehen. Dem BBZ Biel-Bienne ist es gelungen das begehrte Label "Swiss Olympic Partner School" zu erringen und dies wiederholt erfolgreich zu bestätigen.

Bravo! Wir gratulieren Herr Vito Gonzalez!

Ansprechpersonen:

Beat Aeschbacher, Direktor
beat.aeschbacher@bbz-biel.ch, 078 646 18 19

Sabine Kronenberg, Verantwortliche Kommunikation
sabine.kronenberg@bbz-biel.ch, 079 305 18 52